

Municipalidad de Papudo hace entrega de indumentaria deportiva a su escuela municipal de fútbol de Pullally

La Ilustre Municipalidad de Papudo de manos de su alcaldesa, Claudia Adasme Donoso, hizo entrega de 50 uniformes deportivos a los alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Fútbol de Pullally, indumentaria deportiva que se tornaba muy necesaria para sus entrenamientos y competencias. Dicho equipamiento, fue adquirido a través de recursos municipales, por un monto superior al \$1.100.000 y viene a seguir fortaleciendo el desarrollo de una de las variadas disciplinas deportivas que en la comuna de Papudo se practican.

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, tras la entrega de esta importante indumentaria deportiva, señaló: "Hoy hemos llegado hasta Pullally, donde nos hemos reunido con los niños, profesores y apoderados del Taller Municipal de Fútbol (de Pullally), donde hemos entregado nueva indumentaria deportiva para que los niños puedan representarnos en las distintas competencias que participan. Este era un compromiso que habíamos asumido con los apoderados, con los niños, hace algún tiempo atrás. Y, como los compromisos se cumplen, hoy hemos venido a cumplir con los niños y niñas de la Escuela de Fútbol de Pullally".

Anuncio Patrocinado

Por su parte, Jaime García, profesor de la Escuela de Fútbol de Pullally, expresó: "Bueno, para nosotros como talleres es fundamental, sobre todo al momento de participar, de competir, ya que estamos en dos torneos participando y a veces se nos complicaba la indumentaria por tener que ocupar una camiseta de otro color, de otra talla y a los chicos también se le hacía incómodo, así que para nosotros es beneficioso, es un importante también, no solo para los talleres sino también para la escuela de fútbol".

y tú, ¿qué opinas?

Municipalidad de Papudo hace entrega de indumentaria deportiva a su escuela municipal de fútbol de Pullally

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

